



カナダの多文化主義社会

外国人に声をかける時、「日本語できるかな？英語で喋った方が良いかな？」と考えたことがありますか。何故そのように思っているのでしょうか。

このセミナーではカナダの多文化主義社会を紹介し、ディスカッションを通して相手の思っていることや自分の偏見等について話し合います。

日時 2022年11月26日（土）14時～16時

場所 京都府国際センター（京都テルサ東館3F）

内容
・カナダの多文化主義社会について
・偏見等についてのディスカッション

対象 異文化交流に関心のある方

定員 30名（先着申込順）

参加型

【申込み方法】
QRコードを読み取るか、以下のURLより申込みフォームにアクセスし、必要事項をご記入ください。



<https://forms.gle/8M1MjEK8ZvpTTWna8>

【詳細情報】
ホームページ>相談窓口>国際交流員の紹介>国際理解講座

<https://www.kpic.or.jp/soudan/koryuin/kouza.html>

【問合せ】
✉ cir@kpic.or.jp

☎ 075-681-2500



講師

亀岡市国際交流員
ジード・サミュエル

カナダ、トロント市出身。高校生のころから日本文化に興味を

持ち、2016年～2017年関西学院大学で交換留学。その経験に感動し、カナダに帰った後、日本語を必死に勉強し、2019年より亀岡市の国際交流員として配属。仕事をしていない時はバイクで京都府の飲食店を巡り、仲間たちと麻雀をする。

